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Как раньше мы завидовали  жителям ули-
цы Школьной  нашего посёлка  Новоселез-
нёво, вдоль домов  которых была  проложе-

СлаВим  челоВека  труда

для блага людей
ПодПиСка-2016

дело важное 
и нужное

Напоминаем нашим читателям, что про-
должается подписная кампания на периоди-
ческие издания на первое полугодие  следу-
ющего года. Оформить подписку можно в лю-
бом отделении почтовой связи, а также у по-
чтальонов, которые приходят прямо на дом 
к  подписчикам. 

Для активизации жителей села Почта Рос-
сии намерена провести с 15 по 25 октября де-
каду подписки. В эти дни можно  будет выпи-
сать периодику со скидкой, которую предо-
ставят издания. Можно также поучаствовать 
в областном конкурсе на лучшего подписчи-
ка. Для этого необходимо, во-первых, офор-
мить подписку на определённую сумму, а 
во-вторых, заполнить специальный бланк и 
отправить его  в областное отделение По-
чты России. Подробности – у операторов от-
делений почтовой связи.  В прошлую подпис-
ную кампанию жители  села Казанского Люд-
мила Кошеварова и Надежда Галганова ста-
ли призёрами конкурса подписчиков и полу-
чили призы.

Газет и журналов в нашей стране выпу-
скается множество. Самые полюбившиеся 
жители района стараются получать по почте  
для себя и своих детей. Однако  мало у кого 
есть  финансовая возможность выписать всё, 
что заинтересует. Но надо учесть, что очень 
много периодических  изданий выписывает 
Казанская районная библиотека . К примеру, 
такие как «Автомир», «Бурда», «Всё для жен-
щин», «Мой уютный дом», «Наука и жизнь», 
«Сельская новь», «Сделай сам», «Весёлый 
колобок» – долго всё  перечислять.

Не только райбиблиотека, но и другие ор-
ганизации  и предприятия оформляют подпи-
ску на газеты и журналы – те, что нужны в ра-
боте специалистам (публикующие методиче-
ские рекомендации,  освещающие юридиче-
ские  и бухгалтерские вопросы).

 Но все без исключения – и предприятия, 
и организации, и граждане – стараются  вы-
писать районную газету «Наша жизнь».  Ре-
дакция надеется, что и ты, друг, читающий 
этот номер, не останешься в стороне. К тому 
же цена на районку не повысилась. Остались 
прежними и её стоимость, и оъбём, и соци-
альная направленность.

Нина роСтоВщикоВа

Помогут 
в беде

Вопрос, связанный с капиталь-
ным ремонтом муниципально-
го жилья, продолжает оставать-
ся злободневным. Жильцы таких 
строений приходят на приём к гла-
ве района чуть ли не ежедневно. 
Сейчас  вопросы предоставления 
материальной помощи на капре-
монт находятся в ведении соцза-
щиты. По постановлению прави-
тельства  области о порядке ока-
зания единовременной помощи 
гражданам она оказывается лю-
дям, которые находятся в труд-
ной и безвыходной жизненной си-
туации. Решение о выделении 
средств принимает комиссия. При 
этом рассматривается цель, на 
которую будут направлены день-
ги, уровень реальных доходов за-
явителя, а также  наличие трудо-
способных детей, которые по Се-
мейному кодексу обязаны помо-
гать своим престарелым родите-
лям. Также материальная помощь 
в серьёзной нужде выделяется лю-
дям с тяжёлой инвалидностью или 
заболеванием,  когда деньги не-
обходимы на срочное медобсле-
дование и транспортные расходы. 

В  НеСколько  Строк  обо  ВСём

Пациенты 
не страдают

В связи с реорганизацией систе-
мы здравоохранения  на сайте Со-
юза педиатров России проводится 
опрос, где каждый житель страны 
может высказать своё мнение по 
ряду вопросов, касающихся орга-
низации медицинской помощи де-
тям в своём регионе, для принятия 
решений и подготовки норматив-
ных правовых документов. Как из-
вестно, ГБУЗ ТО «Областная боль-
ница №14» имени В.Н. Шанаурина 
также подверглась процедуре ре-
организации, в результате которой 
в ведение казанского руководства 
больницы перешла  территория 
Сладковского района. Но каких-то 
существенных неудобств для ка-
занских пациентов реорганизация 
системы управления не принесла. 
Наоборот, в этом году в  больницу 
прибыли  новые  специалисты:  не-
вролог С. Ережепова, хирург К. Но-
викова (её закрепили за Сладков-
ским филиалом) и участковый пе-
диатр О. Долбышева. Кроме того, 
в Ишимском медколледже заканчи-
вают обучение 20 медсестёр, кото-
рые прибудут на работу в наше ме-
дучреждение в 2016 году.  

Защитили 
бизнес

О том, как вмешательство упол-
номоченного по защите прав пред-
принимателей может повлиять на 
решение проблем, стало видно на 
примере предпринимателя из Го-
лышмановского района.  В 2010 
году инвалид-колясочник решил 
сам зарабатывать себе на жизнь. 
Он арендовал полуразрушенное му-
ниципальное здание, на собствен-
ные средства капитально его отре-
монтировал, получил государствен-
ную поддержку и организовал в рай-
центре производство мясных полу-
фабрикатов. Благодаря его пред-
приятию, трудоустроились  пятеро 
селян, был организовал приём про-
дукции местных фермеров. Но когда 
предприниматель обратился в свою 
районную администрацию с заявле-
нием о выкупе арендуемого имуще-
ства, получил отказ и  решил искать 
правду у уполномоченного по защи-
те прав предпринимателей Тюмен-
ской области Л. Невидайло. В ито-
ге отказ властей сочли неправомер-
ным, и теперь бизнесмен  получит 
возможность выкупить в собствен-
ность земельный участок и располо-
женное на нём помещение.

Не копите 
долги

В Тюменской области растут 
долги жителей за коммунальные 
услуги. На сегодняшний день за-
долженность в целом по регио-
ну  составляет 2,5 миллиарда ру-
блей. За последний год задолжен-
ность населения за услуги ЖКХ по 
Уральскому федеральному округу 
выросла на 20%,  и на сегодня дол-
ги жителей нашего округа составля-
ют более 18% от всей задолженно-
сти по России. К её сумме  теперь 
плюсуется и долг за уплату взносов 
за капремонт. Между тем Фонд ка-
питального ремонта многоквартир-
ных домов Тюменской области ин-
формирует, что в случае неуплаты 
взносов за капремонт собственни-
кам жилья будут начислены пени. 
Региональный оператор имеет пра-
во обратиться в суд с требованием 
о взыскании задолженности. Прав-
да, до конца 2015 года пени за про-
срочку уплаты взносов на капре-
монт с жителей Тюменской области 
взыскиваться не будут. Об этом со-
общили в  областном департамен-
те жилищно-коммунального хозяй-
ства. Тем не менее пени будут ис-
правно начисляться.

Правильная 
ориентация

В Тюменской области утвержде-
на комплексная программа просве-
щения и формирования ценностей 
семейной жизни среди детей, моло-
дёжи и родительской общественно-
сти на 2015–2019 годы. Она вклю-
чает комплекс мероприятий с уча-
стием исполнительных органов го-
сударственной власти и местно-
го самоуправления, родителей, об-
щественных и религиозных органи-
заций. Реализация этих меропри-
ятий позволит объединить усилия 
в вопросах формирования ответ-
ственного родительства, сохране-
ния семейных отношений, возрож-
дения национальных семейных тра-
диций, подготовки молодёжи к соз-
данию семьи. Первая презентация 
программы прошла 22-23 сентя-
бря 2015 года на  Всероссийской 
выставке-форуме «Вместе – ради 
детей!». По результатам работы 
этой выставки тюменская делега-
ция  победила  в номинации «Сча-
стье в дом» за внедрение методик, 
направленных на формирование 
семейных ценностей.

информации подготовила 
екатерина терлееВа

на асфальтированная  дорога с подъезда-
ми к каждой усадьбе, и не чаяли, что дожи-
вём до лучших времён, так теперь все  за-

видуют нам, живущим на улице Ишимской. 
Ровная красивая асфальтированная доро-
га – гордость наша и украшение округи. Ну 
как здесь не поблагодарить за выделенные 
для благоустройства средства  районную 
администрацию и тех, кто построил доро-
гу – работников ДРСУ. Трудились они сла-
женно, чётко, грамотно и сделали всё бы-
стро и качественно.  

Первым, кто прибыл на место строитель-
ства дороги, был машинист автогрейдера 
Геннадий Анатольевич Шерстов. Он наре-
зал основание дороги, делал  подъезды к до-
мам, разравнивал щебень, он же и завершал 
строительство, выравнивая обочины и наре-
зая кюветы. Делал он всё основательно, ак-
куратно и  добротно.

Нынешней осенью исполняется 27 лет, 
как Г.А. Шерстов  устроился в ДРСУ. Внача-
ле был водителем, затем переквалифициро-
вался на машиниста  автогрейдера.

– Это на редкость трудолюбивый работ-
ник, профессионал, серьёзный и ответствен-
ный человек, – так характеризует  своего кол-
легу директор ДРСУ В.И. Барабанщиков.

– Это надёжный человек, – вторит ди-
ректору мастер С.А. Паутов. – Если дашь 
ему задание, то можешь быть спокоен: всё 
будет сделано как надо, перепроверять на-
добности нет.

– Когда заканчиваешь строить вот такие 
объекты, становится радостно на душе, ощу-
щаешь свою пользу и нужность людям, – по-
делился Геннадий Анатольевич.

Правда, оказывается,  кое-кто из здешних  
жителей высказывал претензии, что, мол, не 
там и не так всё сделали дорожники. Вроде, 
доброе дела вершат, а люди недовольны. Но 
во всяком случае я от имени своих соседей 
сердечно поблагодарила и директора  ДРСУ 
В.И. Барабанщикова, и машиниста автогрей-
дера Г.А. Шерстова, а в их лице и всех рабо-
чих за чудесную дорогу – прекрасный  нео-
жиданный подарок.

Завершив дела в Новоселезнёво,  дорож-
ники перебазировались в Ильинку, где нача-
ли  обустраивать  подъезд к школе. Директор 
Ильинской школы  Т.Н. Белова их  работой 
довольна, она рада, что теперь  возле шко-
лы есть автобусная остановка, соответству-
ющая необходимым   требованиям.

материал о работе казанских 
дорожников на улице ишимской  

читайте на 2 странице 
сегодняшнего номера.

Нина роСтоВщикоВа 
Фото автора

машинист автогрейдера казанского дрСу Геннадий анатольевич Шерстов 
гордится тем, что вместе с коллегами он делает добро  для селян
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Строительство асфальтирован-
ной дороги по улице Ишимской, за 
Зимишенским мостом, проводи-
лось на глазах у сотен людей. До-
рожная техника работала с утра и 
до вечера. За несколько дней грун-
товое полотно грейдеры вскрывали 
до «плотика», равняли щебень и на-
резали кюветы. Асфальт укладыва-
ли спецмашиной размахом в дорож-
ное полотно.

– Везёт же людям, – восхища-
лись прохожие и проезжие, – по 
одной стороне проложен тротуар, 

ХороШая  НоВоСть

Назовите улицу именем 
казанских дорожников

по другой – дорога с подъездны-
ми путями к каждому дому. Но до-
рога построена не из-за прихоти, а 
по востребованности  жителей. Ре-
спубликанская дорога пролегала ря-
дом, но добраться до неё в непого-
ду было сложно. Всяк торил от дома 
к трассе свои пути-дороги. Но вые-
хать в дождь на асфальт, не зама-
рав колёса грязью, было невозмож-
но. И так жили долго.

Эту проезжую часть строили 
наши казанские дорожники. Мастер 
ДРСУ Сергей Паутов говорит, что 

было задействовано  более десят-
ка рабочих, не считая механизато-
ров.  Мощная техника, конечно же, 
решает почти всё, но без ручного 
труда не обойтись.

Коллектив ДРСУ – это содру-
жество трудовых династий. Рядом 
с отцами работают сыновья, род-
ственники. Вот и на строительстве 
дороги по улице Ишимской труди-
лись братья-механизаторы Вале-
рий и Евгений Мелеховы. Несмотря 
на молодость, они обладают солид-
ным профессиональным опытом.

Как торжественная встреча с ве-
теранами здравоохранения началась 
с громких фанфар, а закончилась тё-
плым послевкусием от совместного 
(совсем как в былые годы!) просмо-
тра «Весны на Заречной улице», так 
произошло и с месячником всесто-
роннего внимания и активной помо-
щи пожилым людям.. Когда-то «спу-
щенная» сверху распоряжением 
правительства идея акции настоль-
ко прижилась, что месячник «Пусть 
осень жизни будет золотой», спустя 
годы,  превратился в поистине на-
родный, пусть и скромный по гром-
кости и масштабности  праздник 
протяжённостью в тридцать дней. 
По-настоящему золотое время для 
пенсионеров почти всех отраслей 
народного когда-то хозяйства вели-

Золотой  ВоЗраСт

Внимание – лучшее лекарство
кой страны. И совсем не для галоч-
ки, а по велению сердца и чувству 
долга собирали руководители круп-
ных организаций социальной сфе-
ры и чествовали своих пенсионеров. 
Ведь под кураторством и с поддерж-
кой именно этих седеньких людей, за-
думчиво сидящих сегодня в зритель-
ных рядах, современные директора 
и руководители начинали работать 
и добились всего, что сейчас имеют. 

В этом году встреча медицин-
ских работников, посвятивших всю 
жизнь охране здоровья людей, а 
сегодня находящихся на заслужен-
ном отдыхе, проходила в простор-
ном зале районного дома культу-
ры. Артисты ДК подготовили для 
своих почётных гостей проникно-
венную тематическую культурную 

программу, дорогие сердцу знако-
мые песни дарили со сцены люби-
мые казанцами  исполнители. Были, 
кстати, среди них и медики – напри-
мер, талантливая самодеятельная 
певица Наталья Свяженина. И по-
блёскивали на глазах слезинки но-
стальгии и светлой печали у зрите-
лей с трепетной душою. В золотом 
возрасте души человеческие обна-
жены как никогда, поэтому легко их 
ранить пренебрежением, неслож-
но и залечить, приласкать – нужно 
лишь тёплое слово, искреннее ува-
жительное отношение. 

Много проникновенных слов 
произнесла в адрес своих пожилых 
коллег главврач областной больни-
цы № 14 (с. Казанское) Ольга Ива-

новна Юрова. Тепло поздравили 
присутствующих начальник  управ-
ления социальной защиты населе-
ния Александр Васильевич Абра-
мов и глава администрации Казан-
ского сельского поселения Сер-
гей Леонтьевич Черкасов. А руко-
водитель ветеранской организа-
ции больницы Людмила Никола-
евна Черкасова к словам поздрав-
лений присовокупила вручение по-
дарков ветеранам-юбилярам. Буке-
ты же цветов получили все без ис-
ключения. Как и огромную дозу луч-
шего в мире лекарства от осенней 
хандры – ощущение того, что тебя 
помнят, любят и уважают.

екатерина терлееВа 
Фото автора

Район наш год от года хороше-
ет и благоустраивается. И в этом 
преображении велика доля казан-
ских дорожников. Улиц с краси-
вым названием много, немало ге-
роев, в честь которых носят они 
имя. Но улицы имени Казанских 
дорожников не существует. А ведь 
они, улицы и дорожники, этого за-
служивают.

олег дребеЗГоВ
Фото автора

Хроники 
1945 года

Из зала суда
Бригадир полеводческой бригады 

колхоза им. Ленина Дубынского сель-
совета Поварнин Николай Павлович, 
пользуясь своим служебным положе-
нием и отсутствием охраны токов (ко-
торую он сознательно не поставил), в 
ночь с 27 на 28 августа украл из бун-
кера 95 кг ржи. Расхититель колхозно-
го зерна пойман и предан суду. 8 сен-
тября нарсуд приговорил Поварнина к 
5 годам лишения свободы.

*   *   *
Дацкевич Никита Арсентьевич, ра-

ботая мельником на мельнице в совхозе 
им. Челюскинцев, украл 37 кг муки. 4 
сентября нарсудом Дацкевич пригово-
рён к 5 годам лишения свободы.

От исполкома 
районного совета 

депутатов трудящихся. 
Всем председателям 

сельсоветов, 
руководителям 

организаций
В исполком Райсовета и райком 

ВЛКСМ поступают жалобы о том, что 
ряд председателей колхозов, сельсове-
тов, руководителей организаций пре-
пятствуют молодёжи пойти учиться в 
техникумы, институты и др. учебные 
заведения, не отпуская их с работы или 
из колхозов.

 Исполком Райсовета разъясняет, 
что право на образование для каждо-
го гражданина СССР закреплено 121-й 
статьёй Сталинской Конституции, и со-
гласно Указу Президиума Верховно-
го Совета Союза ССР от 26 июня 1940 
года руководители предприятий обяза-
ны беспрепятственно отпускать с ра-
боты лиц, поступивших на учёбу, при 
предъявлении справки о зачислении в 
учебное заведение.

Патриотка колхоза
В колхозе «Красный ударник» рабо-

тает на возке хлеба государству Шата-
лова Мария. Шаталова – одна из луч-
ших колхозниц, она честно относится 
к порученной работе и в любую пого-
ду, в любой час дня и ночи, не счита-
ясь ни с чем, получив задание, едет на 
пункт заготзерно с очередной партией 
хлеба. Шаталова знает, какую важную 
роль играет своевременное выполне-
ние плана хлебозаготовок и все силы 
отдаёт на выполнение этого. Лошади, 
закреплённые за ней, имеют лучшую 
упитанность.

В. Колмогоров

Комсомольцы 
колхоза 

«Новая жизнь»
Активной, самоотверженной рабо-

той оправдывают высокое звание чле-
на ВЛКСМ комсомольцы колхоза «Но-
вая жизнь» (Романовка). Все шесть ком-
сомольцев колхоза принимают непо-
средственное участие в полевых рабо-
тах и показывают пример несоюзной 
молодёжи. 

Особенно отличается секретарь 
комсомольской организации Чернен-
ков Василий, который систематически 
перевыполняет дневные задания, рабо-
тая на лобогрейке. 

Инструктор РК ВЛКСМ 
Л. Плесовских

материалы взяты из газеты 
«колхозное знамя» за 1945 год, 

№ № 29, 31 и 33 за 13, 
28 сентября и 11 октября.

 к печати подготовила 
Светлана ЗВорыГиНа

л.Н. черкасова (справа) всегда внимательна к свои коллегам

Цветы плюс внимание, и для женщины будни 
становятся праздником

Представитель семейной 
династии Валерий мелехов

евгений мелехов – 
мастер своего дела

Со стороны кажется, что легко и просто одеваются улицы в асфальт. 
Но в основе – бюджетные затраты и профессионализм дорожников
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ВоСПитают  
ПлоВЦоВ  и  борЦоВ

О качестве услуг в бассейне 
спорткомплекса говорят не только 
прекрасные результаты проб воды, 
анализ которых регулярно прово-
дится в Ишимском испытательно-
лабораторном центре, аккредито-
ванном от центра гигиены и эпиде-
миологии Тюменской области. Но и, 
например, тот факт, что бассейн, не 
считаясь с расстоянием,  посеща-
ют дети как отдалённых сёл наше-
го района, так и иногородние – на-
пример, бердюжцы.    

Ведёт «водно-спортивные» за-
нятия с детьми тренер Агиев Амир 
Салманович, педагог с высшим об-
разованием, как и все здесь, чело-
век молодой, активный и увлечён-
ный своим делом.

Другой тренер Дурнев Максим 
Николаевич продолжает трениро-
вать казанских спортсменов по ар-
мейскому  рукопашному  бою, в не-
прерывном режиме идёт подготов-
ка к соревнованиям. Ближайшие в 
расписании – Всероссийский турнир 
памяти В. Храмцова, который про-
водится Тюменской региональной 
федерацией рукопашного боя, пер-
венство области по армейскому ру-
копашному бою «Патриоты Рос-
сии» и другие, успехи в которых да-
дут право выхода на международ-
ный уровень.

Интенсивные тренировки про-
водятся и по более молодой для  
«Медведя» дисциплине – дзюдо. 
Сегодня любимым видом спорта 
нашего Президента «медвежата» 
занимаются не менее серьёзно, 
чем рукопашным боем. Этим летом 
плодотворно прошли тренировоч-
ные сборы на базе детского спорт-
комплекса, в которых участвовали 
спортсмены из области, заплани-
рованы сборы и в зимний период. 
База «Медведя» для этого хорошо 
укомплектована.

для  любоГо  ВоЗраСта, 
Пола,  ВеСа

Есть отличная новость. Набира-
ются две новые группы по контакт-
ным единоборствам. Первая – по 
дзюдо – открыта для мальчиков и 
девочек с 4-х лет, а вторая предна-
значается для занятий армейским 
рукопашным боем взрослых мужчин 
старше 18 лет. Во взрослую  про-
грамму тренировок входят общая 
физподготовка и изучение ударной 
боевой техники.

Надо подчеркнуть, что руковод-
ство спорткомплекса традицион-
но уделяет большое внимание за-
нятиям с младшей детской катего-
рией – упор делается на спортсме-
нов младше 14 лет. Почти у каждого 
воспитанника «Медведя», начиная с 
11-летнего возраста, минимум по 5 
медалей уже имеется. Причём эти 
награды получены  в состязаниях 
не только районного уровня, но и в 
городских, региональных турнирах, 
а также в соревнованиях масшта-
ба  УрФО. На стенде достижений 
уже не хватает  свободного места, 
но всё-таки Стелла Александровна 
напоминает родителям, что нужно 
не забывать фотографировать мо-
менты детских успехов  как крас-
норечивые свидетельства роста их 
спортивного мастерства. Ведь это 

будьте  ЗдороВы!

дСк «медведь»: 
заветы Путина – в дело!

Этим летом на тренировочные сборы в 
казанский детский спортивный комплекс 
«медведь»  приезжали юные  пловцы из 
тюменской детско-юношеской спортив-
ной школы олимпийского резерва под 
руководством тренера, мастера спор-
та по плаванию В.В. Горчицкого. За от-

личные условия для тренировок по пла-
ванию, профессионализм сотрудников и 
доброе отношение к детям от лица тренера-
преподавателя руководителю дСк «мед-
ведь» Стелле Верхозиной и коллективу 
спорткомплекса  была вынесена офици-
альная  благодарность. 

стимул для самих же ребят. 
В конце сентября на централь-

ном стадионе прошло открытое пер-
венство села Казанского  по дзю-
до среди школьников – как всегда, 
зрелищное и захватывающее  ме-
роприятие. 

   
ФитНеС для краСоты 

и ЗдороВья
Настоящих и будущих здешних 

посетителей женского пола пригла-
шают на новый оздоровительный 
курс. Эти посетители, как правило, 
мамы спортсменов, и дети всегда с 
радостью реагируют на то, что их 
родные  теперь тоже будут увле-
каться спортом.

Новый преподаватель спортив-
ного комплекса  Ольга Александро-

ва  вот уже пять лет проработала  
фитнес-тренером в Екатеринбурге. 
Она – наша землячка, её родители 
живут в Новоселезнёво. Ольга  – че-
ловек  активной жизненной позиции, 
поэтому в период  декретного отпу-
ска она решила не тратить време-
ни даром и посвятила его развитию 
различных фитнес-направлений на 
малой родине. Так она  устроилась 
на работу в «Медведь».

Основные направления, по кото-
рым сейчас она ведёт занятия, – ак-
вааэробика, силовая аэробика и пи-
латес. Направлены они на восста-
новление  здоровья и поддержание 

прекрасной физической формы, что 
важно для любой представительни-
цы прекрасного пола.

Хотите быть здоровыми, актив-
ными и красивыми – вам сюда. Пом-
ните, что ответил недавно Влади-
мир Владимирович Путин на вопрос 
о том, где он поправляет здоровье 
– в российских больницах  или за-
рубежных?  Я, говорит, занимаюсь 
спортом, поэтому болеть и лечиться 
мне не приходится. Секрет Путина 
надо взять на вооружение!   

екатерина терлееВа
Фото автора

 Постановлением Правитель-
ства Российской Федерации от 29 
августа 2015 года № 911 в феде-
ральную целевую программу раз-
вития телерадиовещания в Рос-
сийской Федерации внесены изме-
нения. На сегодняшний день РТРС 
построил 3587 объектов сети циф-
рового эфирного телевещания па-
кета РТРС-1 (первый мультиплекс). 
Охват сигналом пакета РТРС-1 до-
стиг 90% населения страны. Двад-
цать цифровых телеканалов (де-
сять общероссийских обязатель-
ных общедоступных телеканалов 
в составе первого мультиплекса и 
десять обязательных общедоступ-
ных телеканалов в составе второ-
го мультиплекса) доступны  56,8% 
населения России. Для организации 
региональных врезок в цифровые 
программы РТРС создал 81 центр 
формирования мультиплексов. 

В 2014 году в соответствии с 
федеральной целевой программой 
филиал РТРС «Урало-Сибирский 
региональный центр» завершил 
строительство цифровой телесе-
ти на юге Тюменской области. Все-
го построено и запущено в работу 
28 станций сети цифрового эфир-
ного телерадиовещания. Охват 
сигналом пакета цифровых теле-
каналов РТРС-1 (первый мульти-
плекс) достиг 97,8% населения об-
ласти. Пакет цифровых телекана-
лов РТРС-2 (второй мультиплекс) 
транслируется со станций в Тюме-
ни, Тобольске и Гагарино (Ишим-
ский район), его сигнал охватывает 
71,7% жителей. Остальные станции 
сети вещания второго мультиплек-
са переведены в режим ожидания 
до решения о начале трансляции 

обратите  ВНимаНие!Внесены изменения
 в федеральную целевую 

программу развития 
телерадиовещания 

в российской Федерации 

компаний-вещателей.
Однако в процессе реализации 

ФЦП была выявлена объективная 
необходимость продления срока ре-
ализации ряда программных меро-
приятий до 2018 года.

В программу добавлен ряд но-
вых мероприятий, в частности соз-
дание дополнительных многофунк-
циональных космических аппаратов 
и создание автоматизированной си-
стемы контроля и управления циф-
ровой телесетью.  Скорректирова-
ны сроки реализации программы: 
завершение строительства сети 
цифрового вещания первого муль-
типлекса запланировано на 2016 
год, а сети вещания второго муль-
типлекса – на 2018 год. Продление 
федеральной целевой программы 
позволит ещё на три года сохра-
нить аналоговую трансляцию теле-
каналов параллельно с цифровы-
ми и оптимизировать расходы фе-
дерального бюджета и вещателей.

 К концу 2018 года цифровые 
телеканалы пакета РТРС-1 (пер-
вый мультиплекс) смогут принимать 
98,4% населения России, телекана-
лы пакета РТРС-2 (второй мульти-
плекс) – 98,1%.

е. бабиНа, 
ведущий специалист группы по 

внешним связям  филиала РТРС 
«Урало-Сибирский РЦ»

челоВек  и  ЗакоН

Понесут наказание
Федеральным законом от 13.07.2015 г. № 265-ФЗ внесены изменения 

в Уголовный кодекс Российской Федерации, повлекшие за собой усиле-
ние мер ответственности за злоупотребление должностными полномочи-
ями и халатность, расширен перечень субъектов преступления.

Теперь положения статьи 285 Уголовного кодекса РФ (УК РФ) рас-
пространены и на должностных лиц государственных компаний, госу-
дарственных и муниципальных унитарных предприятий, акционерных 
обществ, контрольный пакет акций которых принадлежит РФ, субъектам 
РФ или муниципальным образованиям. Также введена ответственность  
за неисполнение или ненадлежащее исполнение должностным лицом 
своих обязанностей вследствие недобросовестного или небрежного от-
ношения к службе либо обязанностей по должности, повлекшее причи-
нение особо крупного ущерба. При этом «особо крупный ущерб»  оценен 
в семь миллионов пятьсот тысяч рублей.

Кроме того, законом установлена административная ответственность  
за совершение действий (бездействие), повлекших неисполнение обяза-
тельств, предусмотренных контрактом на поставку товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для нужд заказчиков, с причинением существен-
ного вреда охраняемым законом интересам государства и общества, 
если такие действия (бездействие) не влекут уголовной ответственности.

П. толСтоПят, 
заместитель прокурора района

беЗоПаСНоСть

Не нарушайте правила 
Продолжается сезон осенней  охоты. При малейшей возможности  охот-

ники устремляются  в лес и к  воде. Верный пёс, ценные трофеи, костёр с 
ухой и запечённой уткой под вечернюю беседу на берегу озера – что мо-
жет быть лучше для гордого и независимого мужчины? Ну, а чтобы все это 
не было омрачено нелепой случайностью, необходимо соблюдать следу-
ющие  меры безопасности при эксплуатации  маломерных судов на воде:

1.  При пересадке с места на места в лодке  не спешите, двигайтесь 
осторожно, не нагибайтесь  за борт. Не забывайте также о том, что не-
обходимо иметь с собой спасательный круг и находиться в спасатель-
ном жилете.

2. При работе со спиннингом и удочкой, при стрельбе из ружья поста-
райтесь занять удобное положение, встав лицом к носу или корме и слег-
ка расставив ноги, а стрельбу лучше вести, сидя лицом к носу  лодки. 

3. Нельзя стоять при движении лодки, особенно если она моторная. 
На поворотах следует уменьшать скорость. Лучше обходить все плава-
ющие по курсу движения предметы. 

4. Главная опасность на воде – это переворачивание лодки.  При ава-
рии лодка сначала ложится на бок. Однако забираться на днище пере-
вернувшейся лодки не имеет смысла, потому что она неустойчива и обя-
зательно опрокинется. Попав в воду,  не теряйте самообладания  и не 
впадайте в панику, снимите  сапоги и верхнею одежду и  добирайтесь  
до берега, помня о том, что человек в холодной воде может находиться 
от 10 до 20 минут.

Надеемся, что при соблюдении этих нехитрых правил  ваш  сезон 
охоты будет удачным!

а. ВиНярСкиХ, 
госинспектор  Ишимского отделения ГИМС    

директору дСк «медведь» Стелле Верхозиной было 
приятно получить благодарность от тюменской школы 

олимпийского резерва

ольга александрова – 
новый тренер

 дСк «медведь» – ведёт урок 
по силовой аэробике

Вот уже второй год в нашем селе работает бассейн, 
и теперь не нужно вести детей за 60 километров в ишим 

для занятий плаванием
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Конкурс профессионального ма-
стерства среди работников полиции  
Казанского района проходил  в фор-
ме военизированной эстафеты, и  
состоялся он  в окрестностях Боров-
лянки. Команд было пять – по чис-
лу служебных подразделений ОВД. 
Шестая команда  была сформиро-
вана из приглашённых  ветеранов 
полиции (милиции). 

Чтобы пройти эстафету, участ-
ники должны были обладать  спе-
циальными  знаниями  и быть  фи-
зически  подготовленными. Сорев-
нующиеся показывали своё умение 
стрелять по мишеням из пневмати-
ческой винтовки и  пистолета Ма-
карова. Не менее сложным   было 
задание, где нужно было не толь-
ко собрать и разобрать автомат, 
но и пробежать с ним, надев так-
же  бронежилет и каску.  Участники 
конкурса переплывали  реку Ишим 
на резиновой лодке, меняли коле-

За  ЗдороВый  обраЗ  жиЗНи

Соревнуются полицейские
со у машины. 

Инспектор ГИБДД Татьяна Чер-
ненко, единственная  девушка  сре-
ди  участников эстафеты, трудно-
стей не испугалась,  была полна 
решимости и оптимизма.  Она  вы-
брала этап «Медицина», где, кроме 
теоретических знаний, нужно было 
пробежать несколько метров с но-
силками в руках. 

А.Н. Захваткин в милиции слу-
жить начал в девяностых. Он вете-
ран отдела МВД  по Казанскому рай-
ону. Александр Николаевич  вспо-
минал, что во время его службы по-
добные соревнования проводились 
и  в областном центре, и в районе.  В 
этом году Александру Николаевичу 
было предоставлено почётное право 
поднять флаг соревнований. К тому 

же в этот день он был именинником, 
а потому  получал поздравления от 
своих коллег. 

Дмитрий Медянко пять лет от-
дал пограничной службе, а сей-
час является  кандидатом на долж-
ность участкового,  проходит ста-
жировку. Молодой человек высту-
пал за  команду участковых. Испы-
тания, на его взгляд, были неслож-
ными,  вот только стрелять после 
пробежки нелегко.   

 Победа  досталась команде ве-
теранов. Диплом и переходящий 
кубок они  оставили на временное 
хранение в отделении полиции, по-
желав нынешним работникам даль-
нейших побед. 

Светлана ЗВорыГиНа 
Фото автора

Не совсем так поняли призыв к 
экономии электроэнергии больше-
ярковские подростки. Вернее ска-
зать, совсем не так.

В летние ночи, и не только лун-
ные, электрический свет на столбах 
не нужен. Влюблённые предпочита-
ют целоваться под сенью густой зе-
лени, подальше от людских глаз. Да 
и людские глаза в это время суток 
ресницами сомкнуты.

Бредущему по дороге челове-
ку, который чтой-то стал нестой-
ким, свет, как говорится,  до лампоч-
ки. Если и свалят его последствия 
хмельной попойки, то он не примо-
розит ногу, как герой популярного 
есенинского стихотворения.

Каждый ночной фонарь, каж-
дый киловатт электроэнергии сто-
ят дорого. Но на столб без желез-
ных когтей не взберёшься. Лам-
почку не выкрутишь. Вот и взя-
лась большеярковская молодёжь 
за оружие. Примитивные рогат-
ки в счёт не шли. Жалуясь на ху-
дую жизнь и правительство, роди-
тели юных «ворошиловских стрел-
ков» отыскали в своих дырявых се-
мейных бюджетах  деньги, причём 
немалые, на покупку бесшумного 
оружия для своих великовозраст-

растревожили ярки 
малолетние стрелки

ных чад. Не станешь же среди ночи 
бухать из дробовика.

Словом, арсенал был приоб-
ретён,  и молодёжь ярковская вы-
шла на дело. По фонарям стреля-
ли на призы. Хлоп – и свет на стол-
бе погас.

Ближе к осени, когда одна заря 
уже не сменяет другую, большеяр-
ковское безоружное  население на-
чинает одолевать сельскую власть 
претензиями. Дескать, как же это 
так, в атомное время живём, в век 
высоких технологий, а на улицу в 
ночное время выйти страшно. Хоть 
глаз коли. Но бюджет сельский не 
резина. Денег на освещение ноч-

ных улиц отпускается от сих и  до 
сих. Меньше потратить можно, а 
больше – ни-ни. За финансовое на-
рушение голову главе открутят, как 
лампочку, – мигом. Вот и призывает 

сельская власть местных  истреби-
телей ночных фонарей сложить ору-
жие. За каждый сданный ствол обе-
щают фотографию «добровольца» 
поместить на стенд, который уста-
новят у недействующего фонаря. А 
ещё из числа большеярковских ноч-
ных стрелков сельские организато-
ры спорта обещают создать секцию 
под названием «Большеярковские 
снайперы».

На очередных районных зим-
них спортивных играх команда 
Большеярковского поселения за-
няла второе место. А вот если бы 
в коллектив физкультурников на 
тот момент влились «ворошилов-
ские стрелки», то быть бы ярков-
цам первыми.

А теперь уже без всякой иронии: 
в Больших Ярках создана и работа-
ет добровольная народная дружи-
на. Может быть, бдительным чле-
нам её совместно с участковым 
полицейским стоит выйти на «тро-
пу войны» с местными снайпера-
ми? Задача сложная, но вполне вы-
полнимая.

 Есть такие в нашем селе.Но не 
об этом пойдёт речь. Улица Лени-
на – магистральная в селе Казан-
ском. Она широка и величава  как 
река Волга. Но и у Волги существу-
ют притоки, заросшие камышом и 
не столь величавые, как легендар-
ная река, ими питающаяся.

Вот и у улицы Ленина множе-
ство притоков-проулочков, не обу-
строенных и по сему сиротливых, 
заброшенных.

Необходимость их обусловле-
на пожарной безопасностью. Пере-
крой эти закоулки, и в случае беды 
пожарные машины лишатся манёв-
ренности.

Беда (тьфу, тьфу, чтобы не сгла-
зить) обходит стороной, но не обхо-
дит стороной эти проулочки транс-
порт обычный. И елозят по разби-
тым вдрызг закоулкам колёсные 
тракторы, загаживая грязью тро-
туарную брусчатку. Местные жите-
ли заграждают проезд  тяжеловес-

улицы совсем 
без фонарей

ной технике подручным материа-
лом: вкапывают  в грунт громадные 
шины. Ничего не помогает. Закоул-
ки эти сокращают путь для техни-
ки и пешеходов и убогостью своей 
напоминают нам о далёком и бес-
просветном прошлом родного села, 
не ведавшего об асфальте и брус-
чатых тротуарах.

Может быть, следует безымян-
ным этим переулкам дать назва-
ния. Назвать, к примеру, закоулка-
ми тяжёлого прошлого или как-то в 
этом роде.

А может быть, благоустроить их, 
засыпать щебёнкой. Коль уж они 
служат пожарной безопасности, то 
пусть и отвечают нормам этой са-
мой безопасности.

А пока они остаются улицами 
без фонарей, даже разбитых.

дежурный «косарь»
 олег дребеЗГоВ

Фото автора
рисунок Виктора коЗубаПощадите ради бога!

В непогоду по таким проулочкам можно проехать только 
на тракторе. что и делается

инспектор Гибдд 
т. черненко соревнуется 

наравне с мужчинами
бежать в полной боевой экипировке с автоматом в руках –

 задача не из лёгких
разбортовать колесо на время – 

один из этапов соревнований

Полицейский должен уметь всё: и стрелять, и лодкой управлять


